



4:2-Erfolg im Bezirkspokal bei Eintracht Elbmarsch – Bardowick gegen Winsen ohne Chance

Iz130808re/upo Tespe. Der MTV Treubund bleibt der letzte hiesige Vertreter im Fußball-Bezirkspokal, gewann gestern Abend das Derby bei Eintracht Elbmarsch mit 4:2. Bardowick schied gegen Winsen aus (1:4).

Die erste, ausgeglichene Halbzeit war geprägt von Abwehrfehlern, nach der Pause waren die Gäste die Mannschaft mit der besseren Spielanlage und technisch reifer. In der ersten Halbzeit mussten die Lüneburger zweimal einem Rückstand hinterherlaufen. Zunächst verwandelte Richter einen Elfmeter nach Foul von Torwart Rix an Mißfeld (12.). Kruse egalisierte per Kopf, wobei Keeper Zwer das Leder unglücklich von der Latte an den Rücken sprang (21.). Torjäger C. Spill brachte Elbmarsch wieder in Front (29.), doch Hartmann erzielte kurz vor der Pause nach weitem Einwurf den neuerlichen Ausgleich (43.).

Und gleich nach dem Seitenwechsel gelang Wulf, der sich wenig später verletzte, mit einem herrlichen Tor sogar die Führung (47.). Dieses 2:3 war für die Gäste wie ein Befreiungsschlag. „Danach haben wir richtig gut Fußball gespielt“, freute sich Trainer Olaf Lakämper. Elbmarsch-Ligaobmann Tobias Wenck stimmte zu: „Das Tor hat uns den Zahn gezogen, wir haben stark abgebaut.“ Grzywaczewski gelang noch das 2:4 (84.), M. Schade traf in der Nachspielzeit für die Gastgeber nur den Pfosten.

Quelle: Auszug Landeszeitung



Achtelfinale
Eintracht Elbmarsch - MTV Treubund
2 : 4 (2 : 2)



4:2 (2:2) Sieg gegen Eintracht Elbmarsch

Is130807 Tespe. MTV-Betreuer Manfred Martens zum Spiel: "Unterm Strich ist der Sieg verdient. Das Spiel wurde von beiden Seiten robust geführt, doch das Schiedsrichtergespann aus Hermannsburg und Unterlüß legten eine souveräne Leistung ab. Es gab immer wieder kleine Nicklichkeiten, doch das Gespann behielt stetig den Überblick."

Betreuer Martens weiter: "Der Sieg ist in der Höhe auch gerecht, obwohl wir zwischenzeitlich Glück hatten. Nach unserem Führungstreffer zum 2:3 hatte Elbmarsch einen Schuss gegen den Innenpfosten, der aber nur auf Linie langrollte und nicht ins Tor ging. Wer weiss, wie es dann weiter gelaufen wäre."



Tore :

1:0 Richter (12.) nach einem Foulelfmeter der von Torwart Rix verursacht wurde

1:1 Kruse (21.) mit dem Kopf nach Flanke von Harms

2:1 C. Spill (29.) nach einem Schuss aus der Drehung

2:2 Hartmann (43.) mit einem Schuss aus 16 Metern nach Pass von Hattendorf

2:3 Wulf (46.) nach einem Schuss mit dem Außenrist

2:4 Grzywaczewski (84.) mit einem Abstauber nach Schuss von Hartmann

Quelle: LüneSport

Spielverlauf Elbmarsch - Treubund

Die restlichen Ergebnisse:

Datum	Anstoß	Heimmannschaft	Gastmannschaft	Erg
Mi, 07.08.2013	18:30	<u>SV Ahlerstedt/Ottendorf</u>	-	
<u>SV BW Bornreihe</u>				
18:30 <u>Dannenberg</u>	<u>SV Teutonia Uelzen</u>	-	<u>MTV</u>	4:0*
18:30 <u>Lüneburg</u>	<u>Eintracht Elbmarsch</u>	-	<u>MTV Treubund</u>	2:4*
18:45 <u>Celle</u>	<u>Germania Walsrode</u>	-	<u>MTV Eintracht</u>	5:4* nE
19:30	<u>FC Hagen/Uthlede</u>	-	<u>Heeslinger SC</u>	3:0*
19:30 <u>Osterholz-Sch.</u>	<u>TuS Güldenstern Stade</u>	-	<u>VSK</u>	1:2*
19:30	<u>TSV Bardowick</u>	-	<u>TSV Winsen/Luhe</u>	1:4*
Mi, 14.08.2013	20:00	<u>FC Neuenkirchen/Ihlienworth</u>	-	
<u>TSV Etelsen</u>				

Revanche für MTV, oder gutes Omen für Eintracht Treibund Lüneburg im Achtelfinale des Bezirkspokal bei Eintracht Elbmarsch

130807mip Lüneburg/Tespe. Vielleicht ist es ja ein gutes Omen, dass die Landesliga-Fußballer von Eintracht Elbmarsch heute um 18.30 Uhr in Tespe im Achtelfinale des Bezirkspokals auf den Ligakonkurrenten MTV Treubund Lüneburg treffen. Oder will sich der MTV Treubund für das verlorene Punktspiel der letzten Saison revanchieren?

Mit einem 4:1 gegen die Gäste aus der Salzstadt hatte sich Eintracht Elbmarsch am letzten Spieltag der vorigen Saison mit dem siebten Sieg in Folge den Klassenerhalt gesichert. Die klare Niederlage des MTV Treubund am 1. Juni des Jahres in Drennhausen war nach der erfolgreichen Saison die vierte in Folge für den MTV. MTV-Trainer Marc Bunge sagte damals zum Spiel: "Das war heute ein furchtbares Spiel, ich bin langsam auch froh das die Saison zu Ende ist. Man merkt einfach das die Luft langsam raus ist.

Nach der Sommerpause haben beide die erste Runde des Bezirkspokal überstanden und ihr erstes Punktspiel absolviert. Luft sollte also noch genügend vorhanden sein. Elbmarsch warf den MTV Ashausen-Gehrden durch ein Siegtor in der Schlussminute mit 4:3 aus dem Bezirkspokal, obwohl die Gastgeber schon 2:0 führten. Treubund hat 2:0 in Edelstorf gewonnen.

Die Eintracht aus der Elbmarsch konnte mit einem 2:0 Erfolg gegen Neuling SV Ilmenau in die neue Serie starten. Auch hier fiel die Entscheidung erst fünf Minuten vor dem Abpfiff. Der MTV hat bei seinem ersten Auftritt die erste Halbzeit in Bornreihe verpennt und ist einem 0:2 hinterher gelaufen. Eine überzeugende zweite Hälfte brachte aber nur noch ein Tor und verlor nicht nur das Spiel, sondern auch Torjäger Fornfeist wegen einer alten Verletzung langfristig.

Vielleicht steht der Spielort Tespe heute um 18:30 Uhr den Treubundern ja besser zu Gesicht, als noch vor gut zwei Monaten Drennhausen, Drage. Auf jeden Fall werden zwei gute Halbzeiten für ein Auswärtssieg und den Einzug ins Viertelfinale benötigt.